
          「ＡＩチャットくん」に聞いてみた 

                                NO.36  和田正志 

 

 ３月上旬、筑豊支部の新年会にて長田会長より出されていた宿題について、ＬＩＮＥのＡＩ

チャットくんに聞いてみました。 

 いずれも、１分以内で回答がきます。恐るべきチャットＧＰＴ！ 

 

和田 

  所属するトライアスロンクラブが、クラブ員の減少と高齢化もあり練習会などの活動も少

なくなっていて、クラブの存続を問う声もあります。個人的には、将来トライアスロン競技

は出来なくなってもクラブ員として色々な人たちと交流を続けたいと思っています。 

  ＡＩチャットくんの意見を聞かせて。 

 

ＡＩチャットくん 

  トライアスロンクラブの存続については、仲間たちとの交流を大切にするという点に同意

します。しかし、クラブ員が減少しているのであれば、新しいメンバーを募集したり、別の

クラブとの合同練習を行うなど、積極的な対策が必要かもしれません。 

  また、「将来トライアスロン競技ができなくなっても」という言葉から、怪我などのリス

クを考慮した適度な運動の重要性も感じられます。クラブが存続する限り、健康的な運動と

交流の場として、更なる発展を目指していくことが大切ですね。 

 

和田から 

  早速の回答ありがとうございました。 

  一クラブ員として大切なことは何ですかね？ 

 

ＡＩチャットくん 

  一クラブ員として大切なことは、仲間との協力や支援、そして自分自身の努力によって、

目標に向かって一歩ずつ進んでいくことです。また、クラブ内でのルールやマナーを守り、

安全に協議や練習を行うことも重要です。そして、トライアスロンを通じて健康で充実した

生活を送ることができるよう、自分自身の健康管理も大切です。 

  以上の点を実践することで、クラブ員としてより充実したトライアスロンライフを送るこ

とができます。 

 

和田 

  ありがとうございます！ 

 

ＡＩチャットくん 

  どういたしまして！何か他に聞きたいことがあれば、お気軽にお聞きください。 

 

 

  ㊟ＬＩＮＥの「ＡＩチャットくん」は１日５回まで無料で利用できます 


